



Le nouvel héritage du mec

Jeudi matin, ma copine m'a demandé de lui raconter une histoire pour l'aider à se réveiller. Prise de court, j'ai improvisé de lui conter la seule histoire dont je connais le déroulement à peu près par cœur en ce moment: le Nouveau Testament. Je l'ai fait avec mon vocabulaire et un contexte qui m'est contemporain. Assez contente du rendu, j'ai décidé de le publier ici pour en garder une trace.

C'est l'histoire d'un mec racisé, qui naît dans une famille ouvrière, à la campagne. Pendant son enfance, il déménage souvent. Adulte, il se fait un pote, avec qui il passe du temps à la rivière du coin. À cause de problèmes avec l'administration locale, il part quelques temps. Malheureusement, son ami se fait interner de force après son départ. Quand il l'apprend, il continue sa route avec des punks à chiens et commence à écrire des poèmes politiques. Iels vont de squats en squats, se font jarreter par les bourgeois du coin. Pendant ce temps, notre jeune homme commence à vivre une romance de PD avec un des mecs qui l'accompagne. Il finit par arriver dans une ZAD, et apprend qu'un de ses potes est en fait un indic', qui bosse pour le faire arrêter. Foutu pour foutu, il laisse les choses se dérouler en prévenant ses amixs intimes et en faisant ses adieux à son amant. Jeté en taule, il est malin, du coup il revient au bout de 2 jours. Iels fêtent ça ensemble, puis il décide de partir faire une rando en montagne. Après ça, personne le revoit. Ses potes finissent par tomber dans le stalinisme antisémite et se mettent à dealer.

Si vous découvrez la romance homosexuelle de Jésus avec mon texte, sachez que ce n'est pas une création de ma part. Je vous invite à lire [le sermon de Paul Oestreicher](#) et à vous renseigner sur "le disciple aimé de Jésus".

Merry Portenseigne © 2022-2025

Tags [Archive](#) [RSS feed](#) [Instagram](#) [Mastodon](#) [Email](#) [QR Code](#)

Made with [Montaigne](#) and [bigmission](#) 